

3 avril 2020

Bonjour,

"Un voyage de mille lieues commence toujours par un premier pas." Lao-Tseu

Et ensuite, il faut évidemment faire le deuxième puis le troisième jusqu'à l'arrivée. **Tous les changements qu'on souhaite impulser dans sa vie ont un rythme propre et quand on ne le respecte pas, ça coince.** C'est d'ailleurs pour cette raison que la plupart des tentatives de réorganisation dans les entreprises font face à des résistances importantes : le rythme des entreprises et celui des hommes est différent. Sans compter que **nous ne sommes pas tous aussi flexibles les uns que les autres.** La coordination des actions peut, dans ce cas, devenir un vrai casse-tête (au sens propre et au figuré).

Souvent, pour avancer vers son but, il faut apprendre et pour apprendre, il faut avancer un pied, puis l'autre. Et le cycle se répète, jour après jour. **Cela nécessite de persévérer, d'accepter de prendre tout le temps nécessaire.** Bien sûr, tout le monde voudrait obtenir tout, tout de suite dans un seul et même élan - les pros du marketing l'ont d'ailleurs bien compris puisque désormais tout est fait pour que nous ayons le moins de temps possible entre l'envie et la satisfaction de l'envie. Vite, vite. A peine l'idée est-elle née dans notre esprit que nous avons le doigt sur le bouton "acheter".

Vous connaissez mon projet. Il demande de faire pas mal de petits pas. J'ai pensé que ce serait bien que je "profite" du confinement pour trier ma maison. Mais en fait, je ne sais pas pourquoi, je n'y arrive pas. Ce n'est sans doute pas le petit pas qui me convient en ce moment J'en fais d'autres comme charger ma liseuse avec des dizaines de livres, faire des photos de la serre pour la vendre (ah oui au fait, je vais vendre ma serre, si ça vous intéresse :-D ) mais aussi et surtout, travailler sur mon site internet et réfléchir à des solutions possibles pour compenser l'argent que je ne gagnerai pas pendant ces mois de mars, avril et peut-être mai 2020.

Je dois repenser ce voyage parce que je ne vais pas pouvoir économiser autant d'argent que je me l'étais imaginé. Du coup, j'ai commencé à repérer des hôtes.ses en Indonésie et ailleurs pour faire du couchsurfing, du woofing et pour travailler quelques heures par jour en échange d'un toit et d'un repas. Finalement, c'est sans doute un mal pour un bien (en ce qui me concerne) parce que ça va m'obliger à aller vers les gens de là-bas, à les rencontrer en vrai, à partager leur quotidien... Je ne sais pas encore ce que je vais faire avec eux mais j'ai envie.

Très bonne semaine et à vendredi prochain.

Marie